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Provavelmente surgiu na Nigéria e fez o seu caminho para Chade, onde foi detectado pela
primeira vez marjo esport 2024, de  acordo com análise genética. Surgiu no Sudão 2024 E
depois encontrou uma posição firme No Egito Em bolsos não  vacinados do Luxor - ao lado da
Gaza
Esta viagem foi a consequência de uma decisão fatídica das organizações globais da  saúde para
reduzir o uso oral vacina contra poliomielite marjo esport 2024. A mudança, agora chamada "o
interruptor", destinava-se ajudar na  erradicação do vírus.
Em vez disso, a mudança levou à epidemia de poliomielite marjo esport dezenas e paralisou
mais 3.300 crianças. Uma  avaliação formal encomendada pelo programa global da erradicação
do pólio liderada por dois especialistas independentes foi inflexível na marjo esport apreciação:
"A troca era uma falha incondicional".

Despedida de Toni Kroos: Un grande del fútbol se retira

Toni Kroos, el mediocampista alemán que ha marcado una era en  el Real Madrid, se retira del
fútbol profesional. Con una década de historia en el club blanco, Kroos deja una  huella
imborrable en el mundo del fútbol.

Reacciones a la noticia

Carlo Ancelotti, entrenador del Real Madrid, elogió a Kroos y su  decisión de retirarse: "Es una
decisión de un grande, una decisión de carácter. Nos despedimos de un gigante del fútbol  que
hemos tenido la suerte de tener aquí. Ha sido un gran mediocampista con una calidad enorme y
un carácter  fantástico, con poco ego, siempre jugando para el equipo; muy altruista. Hemos
tenido la suerte de tenerlo durante 10 años.  Toni podría cerrar su carrera con una Champions
League y a nivel individual se lo merece. Pero su carrera no  necesita otra Champions League.
Ha sido un fantástico jugador durante 10 años, ha escrito historia con el Real Madrid y  en el
fútbol mundial."
Eduardo Camavinga, compañero de equipo, destacó la personalidad de Kroos: "Toni no dice
mucho, pero cuando lo  hace, te mata. Me gusta eso de él."
Vinícius Júnior, también compañero de equipo, lamentó la partida de Kroos y lo  describió como
un mejor ser humano que jugador: "Si me dijeran que puedo ganar esta final, ganar la Copa
América  y Toni ganaría el Balón de Oro, firmaría eso en este momento. Es su último año, no lo
veremos jugar  más y es una lástima. Entendemos su decisión y él entiende que estamos tristes
por eso. Estamos diciendo que tenemos  que jugar [esta final] para Toni porque es su último
juego. Es una persona aún mejor que el jugador que  es. Ha sido importante no solo para el club
sino, sobre todo, para los jóvenes jugadores que han llegado. Todos  nosotros habíamos visto a
Toni en la tele y verlo todos los días fue especial. Toni lo hace más fácil  para todos. Controla el
juego, siempre."

El legado de Toni Kroos

Jude Bellingham, jugador del Borussia Dortmund, elogió a Kroos y reconoció  la dificultad de
reemplazarlo: "No se trata de reemplazar a Kroos directamente, se trata de ver lo que nos da  y
encontrar formas de que, como equipo, podamos llenar ese hueco. Es un rol único. Toni Kroos es
un jugador  único en su tipo. Puede hacer cosas que nadie más en el fútbol mundial puede
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hacer."
Dani Carvajal, compañero de equipo  y amigo de Kroos, lo calificó con un 10: "Ningún jugador
hablaría mal de Toni. Todo el mundo ha visto  su nivel y ha sido consistente también. En el
vestuario, es una persona fantástica, tiene una familia fantástica y se  merece todas las cosas
buenas que le suceden."

Un ejemplo dentro y fuera de la cancha

Joselu, delantero del Espanyol y excompañero  de Kroos en el Real Madrid, lo describió como un
hermano y elogió su trato: "Ha tratado conmigo como a  un hermano. Me abrazó cuando llegué,
me acogió, ha sido muy bueno conmigo este año. La poca alemana que hablo,  he tenido la
suerte de que me ha ayudado a comunicarme con él. Como jugador, no necesito decir mucho:
todos  lo han visto. Debería haber ganado dos o tres Balones de Oro. En su posición, no hay un
jugador como  él."
Fede Valverde, compañero de equipo, se mostró sorprendido por la decisión de Kroos pero la
respetó: "Jugar con él fue  un sueño hecho realidad. Fuera de la cancha, es aún mejor. Como
persona, es increíble. Me encantaría llevar el número  8. Le he hablado sobre eso. Los números
no significan mucho para mí, lo que importa es que venga de  él, que lo haya llevado y que haya
dicho que quiere que lo lleve. Eso es único para mí, muy  emocional. Aprecio que lo haya hecho
en privado, que me haya hablado a mí solo. Eso muestra lo gran persona  que es."

Un futuro incierto

La partida de Kroos
La decisión de Kroos de retirarse ha dejado un vacío en el Real Madrid  y en el mundo del
fútbol. Su legado, sin embargo, seguirá vivo en la memoria de los aficionados y en  la
historia del club blanco.

El futuro del número 8
El número 8, históricamente utilizado por Kroos, quedará disponible para la próxima 
temporada. Fede Valverde, compañero de equipo y amigo de Kroos, ha expresado su deseo
de llevar el número en honor  a su excompañero.
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